21. und 22. Juni 2017



Beschluss

TOP I.12 Bedeutung der Rechtstatsachenforschung für die Rechtspolitik

Berichterstatter: Niedersachsen

- 1. Die Justizministerinnen und Justizminister betonen die hohe Relevanz sozialwissenschaftlicher empirischer Forschung für die Rechtspolitik. Sowohl im Vorfeld wie auch nach Inkrafttreten von Gesetzen sind wissenschaftlich fundierte Erkenntnisse von zentraler Bedeutung, um Wirksamkeit und Zielgenauigkeit gesetzlicher Regelungen abschätzen, überprüfen und sicherstellen zu können.
- 2. Die Justizministerinnen und Justizminister bitten den Bundesminister der Justiz und für Verbraucherschutz, unter ihrer Mitwirkung die Ursachen der Entwicklung der Eingangszahlen bei den Zivilgerichten zu erforschen.